

Advierte Fitch nulo crecimiento

CHARLENE DOMÍNGUEZ

RIVIERA MAYA, QUINTANA ROO.- El crecimiento de México de 2020 a 2023 sería de cero, pues para el próximo año, el Producto Interno Bruto (PIB) sólo recuperaría el nivel que tenía hace

cuatro años, anticipó Fitch Ratings.

“Nuestra expectativa es que el crecimiento promedio sería de cero, es decir, para el 2023, el Producto Interno Bruto solamente recuperaría el nivel del 2020.

“(Esto) indica una pérdida

de cuatro años de crecimiento comparado con otros países que están creciendo año con año por encima de la contracción de 2020”, expuso Carlos Morales, director de Soberanos en Fitch Ratings, durante una ponencia en la Convención 2022 de Asofom.

Morales también advirtió que las políticas intervencionistas de la actual Administración han deteriorado el ambiente de negocios en el País.

“El punto débil del crecimiento económico es que la inversión privada sigue mostrando indicios de deterioro a

pesar del rebote económico.

“Esto se debe principalmente a las políticas microeconómicas intervencionistas de la Administración actual, que han deteriorado el ambiente de negocios y el apetito de las compañías por invertir en el País”, expuso.